



# Konformitätserklärung TSCA Declaration of Conformity TSCA



Der Hersteller / *Manufacturer* **Groschopp AG – Drives & More**  
 Anschrift / *Address* **Greefsallee 49**  
**D – 41747 Viersen**

## Konformitätserklärung zur TSCA Richtlinie Declaration of Conformity to the TSCA directive

<p>Die United States Environmental Protection Agency (EPA), die als Pendant der Europäischen Chemikalien Agentur (ECHA) gilt, hat am 06. Januar 2021 die finalen Regeln des Toxic Substances Control Act (TSCA) Section 6 (h) festgelegt. Mit diesen wurden Vorschriften zur Reduzierung der Exposition gegenüber den unten aufgeführten PBT-Chemikalien erlassen, welche bereits im März 2021 rechtswirksam wurden. Zwei der fünf Chemikalien sind in Europa bereits durch REACH/SVHC oder POP abgedeckt (Stand Juni 2021). Die drei weiteren Stoffe sind auf der sogenannten CoRAP -Liste der ECHA (Community Rolling Action Plan). Diese kommen zwar sehr wahrscheinlich auf die SVHC -Liste, sind aber noch nicht offiziell aufgeführt und müssen somit aktiv angefragt und die Konformitäten eingeholt / archiviert werden. Groschopp ist der Sicherheit von Umwelt und Gesundheit verpflichtet. Auf Grundlage unserer Kenntnisse und die unserer Lieferanten enthalten unsere Produkte keine Stoffe aus der Liste des TSCA:</p>	<p>The United States Environmental Protection Agency (EPA), which is considered the counterpart of the European Chemicals Agency (ECHA), on January 6, 2021, finalized the final rules of the Toxic Substances Control Act (TSCA) Section 6 (h). With these, regulations were issued to reduce exposure to the below listed PBT chemicals listed below, which became legally effective as early as March 2021. Two of the five chemicals are already covered in Europe by REACH/SVHC or POPs (as of June 2021). The other three substances are on the so-called CoRAP list of ECHA (Community Rolling Action Plan). These substances are very likely to be included on the SVHC list, but are not yet officially listed and must therefore be actively inquired about and the conformities obtained / archived be done. Groschopp is committed to environmental and health safety. Based on our knowledge and that of our suppliers, our products do not contain any substances from the list of the TSCA:</p>
---	--

Decabromodiphenyl ether (DecaBDE)	CAS No. 1163–19–5
Phenol, isopropylated phosphate (3:1) or (PIP (3:1))	CAS No. 68937–41–7
2,4,6-Tris(tert-butyl)phenol (2,4,6-TTBP)	CAS No. 732-26-3
Hexachlorobutadiene (HCBd)	CAS No. 87–68–3
Pentachlorothiophenol (PCTP)	CAS No. 133-49-3

<p>Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir aufgrund einer steigenden Anzahl von Anfragen keine speziellen Fragebögen ausfüllen können / werden. Wir erwarten jedoch, dass diese Erklärung die von unseren Kunden benötigten Informationen enthält. Insofern stellen wir proaktiv sicher, dass keine Materialien in unseren Erzeugnissen Verwendung finden die nicht der TSCA entsprechen.</p>	<p>Please understand that due to an increasing number of enquiries we cannot / won't fill in special questionnaires. However, we expect that this statement will contain the information required by our customers. In this respect, we proactively ensure that no materials are used in our products that do not comply with the TSCA.</p>
---	---

Viersen, Mai 22

i.A. / pp

**Dieter Heichelt**  
 Leiter Qualitätsmanagement / *Head of Quality Management*



Greefsallee 49 • D-41747 Viersen • Telefon: +49 2162 374-0 • Telefax: +49 2162 374-108 • info@groschopp.de • www.groschopp.de  
 Steuer-Nr. 102/5817/0532 • Ust.-IdNr.: DE 812982657 • Registergericht: Mönchengladbach, HRB 10445

Vorstand: Wolfgang Pflug • AR-Vors.: Lothar Lühring  
 Commerzbank AG, Krefeld • Konto-Nr. 1800028 • BLZ 320 400 24 • BIC COBADEFF320 • IBAN DE59 3204 0024 0180 0028 00